Francisco Gómez Herruz





La ética y la política centraron la inauguración del curso universitario.

- EL PACTO INDUSTRIAL **NO HA REUNIDO A TODAS LAS PARTES EN** LA MISMA MESA.
- **LOS PARTIDOS POLITICOS HAN** QUEDADO FUERA DE LA **FIRMA DEL PACTO** INDUSTRIAL.



José Bono y Javier Pastor, responsable

do la Administración regional la que se ha sentado uno por uno con todos. En definitiva que están juntos pero no revueltos y además es que no han tenido intención alguna de que pudiera darse ese equívoco. El Gobierno puso sobre la mesa un documento y, como dijo el presidente del PP, José Manuel Molina. ¿quién no va a firmar que esta región se desarrolle industrialmente? El modo de hacerlo es lo que no se ha debatido. Los partidos políticos tampoco están entre los firmantes sin necesidad de haber dicho «No», nadie les ha planteado su inclusión.

La firma

or sorpresa nos han firmado los sindicatos, las organizaciones empresariales, las cámaras de comercio y la Administración regional un pacto industrial para Castilla-La Mancha. Cierto que habrá una segunda parte a lo grande, un acto institucional en el que se unirán a la firma la Universidad regional, la Caja de Ahorros y la Delegación del Gobierno en Castilla-La Mancha. No se avisó que esa firma se iba a producir, no hubo preguntas y ni siquiera más foto que la oficial. El mérito, decía Bono ese mismo día, era fundamentalmente que en unos tiempos que nadie firma nada en Castilla-La Mancha sectores dispares habían firmado ese pacto.

Cierto es también que para que se llegara a esa situación no se han sentado los cuatro sectores firmantes a la misma mesa, sino que ha si-